



# CROISSANT ROUGE ALGERIEN

Carte :





# PRESENTATION

- **Le Croissant-Rouge algérien, est une société de secours volontaire auxiliaire des pouvoirs publics. Créé en 1956, pendant la guerre de libération du pays, le Croissant-Rouge Algérien est reconnu, dès l'indépendance acquise, par le Gouvernement algérien par décret composé de 25000 volontaire -y compris superstar- et de 130 salariés, il met en œuvre tout les moyens à sa disposition, au quotidien, pour remplir les missions qu'il s'est fixées: prévenir et alléger les souffrances des plus vulnérables sans distinction de race, religion, conditions sociales ou d'appartenance politique**
- **le croissant rouge algérien est l'une des 185 sociétés nationales qui composent le mouvement international de la croix rouge et du croissant rouge**
- **cette dimension lui permet d'apporter la contribution de l'Algérie aux actions qui tendent, à travers le monde, à alléger la misère et la souffrance des hommes**
- **Les actions du CRA sont nombreuses:actions de solidarité,préparations au catastrophes,rétablissement des liens familiaux,des actions d'aide psychologique,sensibilisation et prévention sanitaire,droit international humanitaire et surtout a mon a mon avis la formation la plus noble" le secourisme" sous forme de formation et superstar a eu la chance de faire partie d'un groupe extraordinaire qui s'entraidaient,se soutenaient et qui s'échangeaient des notes ou remarques concernant la formation de secourisme que nous etions entrain de recevoir et tous ça orchestré par un professeur d'une culture innégalable et d'un savoir assez rare.**
- **Sachez enfin que depuis la relance du programme de secourisme en 2001 le CRA a formé plus de 5000 secouristes de base qui pourront dorénavant intervenir en cas de brulures graves ou legeres, en cas d'emorragies, en cas d'accidents de la route ou d'ordre domestique,en cas de fracture,d'empoisonnement,en cas de survenue de catastrophe naturelles multiples,je vous invite donc a vous approcher du croissant rouge le plus proche ou de la croix rouge la plus accessible afin de vous inscrire pour une formation de secourisme et ainsi en cas d'accident vous pourrez sauvez votre vie et celles d'autruis sans vous sentir impuissant"une vie sauvée est deja une victoire".**



# Les Principes Fondamentaux du Croissant-Rouge

- Humanité
- Impartialité
- Neutralité
- Indépendance
- Volontariat
- Unité
- Universalité

# Membres

- Entre 30.000 et 35.000 volontaires dont 80% de jeunes



**Le Croissant Rouge Algérien**  
**Sur le plan International**

Au-delà des frontières du territoire national, le Croissant-Rouge Algérien est la voix de l'Algérie solidaire, tolérante et pacifique. Il vient en aide aux pays frappés par les catastrophes naturelles.



**Les volontaires**

Chaque année, des milliers de volontaires répondent spontanément aux appels de solidarité lancés par le Croissant-Rouge Algérien.

Aujourd'hui, le Croissant-Rouge Algérien compte 35000 volontaires à travers l'ensemble du territoire national.

Les jeunes élaborent et exécutent les programmes du CRA et trouvent les voies, les moyens d'aider d'autres jeunes nécessiteux.



**Le rôle des volontaires**

Accompagner des personnes malades ou isolées à l'hôpital.  
Aider les personnes handicapées.  
Participer aux opérations traditionnelles de solidarité nationale.

FICHTARBA



# Activités du CRA

- Aide aux personnes âgées (maison de retraite)
- Aide aux personnes handicapées (centres spécialisés)
- Aide aux personnes malades (hôpitaux, centres médicaux du CRA)
- Assistance aux personnes pauvres (table de Ramadhan, programme quotidien de distribution de nourriture, provision des affaires scolaires, etc.)
- Aide aux réfugiés (frontières algéro-malienne-mauritanienne)
- Aide aux pays lors de situations de crises/catastrophes naturelles/guerre (provision de nourriture, médicaments, etc.)



# MERCI DE VOTRE ATTENTION!

Moulay Bouyacoub et Mahmoud Ben Sebgag

